

CIRCULAR INFORMATIVA EXTRAORDINARIA

Estimadas familias:

Nos ponemos en contacto con vosotras para explicar la situación extraordinaria que hemos vivido en el día de hoy.

Tal y como establece la ley, marcado por la Dirección General de Tráfico, tienen prohibida la circulación de vehículos de más de 3.500 kilos por todas aquellas carreteras con nivel rojo. Por este motivo, y a pesar de que en apariencia las condiciones eran mejores que las de ayer, Pirineos 3000 no ha podido realizar el transporte escolar, con aquellos vehículos que superaban este peso.

Por defecto, nos hemos visto obligados a suspender hoy el cursillo de esquí, ya que todos los niños que subían con transporte organizado por el C.R.A. no han podido usarlo, por el mismo motivo por el que no se han podido realizar las rutas de transporte.

Tomar esta decisión no ha sido fácil, por lo que os pedimos vuestra colaboración y comprensión, ya que se han tenido en cuenta las siguientes consideraciones:

- Ha sido la DGT quien ha establecido esta normativa, que afecta no solo al transporte de la semana de esquí, sino al conjunto del transporte escolar.
- Dado que no todo el alumnado podía acceder a Cerler, y puesto que se trata de una actividad de convivencia, organizada por el C.R.A., con transporte incluido, después de considerar varias opciones, hemos creído oportuno suspender el cursillo de esquí, para todos.
- Siendo conscientes del malestar generado (sobre todo, viendo que otros autobuses sí habían accedido a la estación), os pedimos que entendáis la problemática generada hacia la empresa de transporte, que se vería sin cobertura legal, ante cualquier percance.
- El C.R.A. apoya que Pirineos 3000 cumpla la normativa vigente. Queda avalada su buena gestión en el servicio del transporte escolar a lo largo de los últimos veinte años.

Ante las previsiones meteorológicas y la problemática planteada con el transporte, en previsión de que se pueda volver a repetir esta situación, hemos decidido posponer el cursillo de esquí para la semana que viene. Tendrá lugar del lunes 9 al miércoles 11 de febrero, de las 12 a las 15 horas. Entendemos que este cambio os puede ocasionar alguna dificultad. Si es así, poneos en contacto con vuestros respectivos tutores-as, para intentar solucionar cada caso.

Puesto que nuestra labor educativa se fundamenta en el respeto hacia las personas, las normas, la solidaridad, la comprensión y el entendimiento entre todos, os rogamos que hagáis un uso constructivo, de las diferentes redes sociales (por ejemplo, whatsapp). Un mal uso de las mismas, nada aporta. Solo genera ruido, malestar, contaminación...

El Equipo Directivo

En Benasque a 3 de febrero de 2015